

ZIMMERPREISE 2019 / room rates 2019

Alle Preise verstehen sich als Ab-Preise und variieren je nach Anfrage und Verfügbarkeit / All prices vary depending upon request and availability.

DZ Doppelzimmer / double room

EZ Einzelzimmer / single room

"Pfänder" rooms offer mountain view.

"Seeblick" rooms offer lake view.

"See & Balkon" rooms offer lake view with a balcony.

Standard

Pfänder	Seeblick
DZ 175 / EZ 142	DZ 215 / EZ 180

Komfort

Pfänder	Seeblick	See & Balkon
DZ 225 / EZ 200	DZ 260 / EZ 235	DZ 275 / EZ 250

Superior

Pfänder	Seeblick	See & Balkon
DZ 260 / EZ 235	DZ 295 / EZ 270	DZ 325 / EZ 285

Junior Suite

Pfänder	Seeblick	See & Balkon
DZ 295 / EZ 270	DZ 340 / EZ 295	DZ 360 / EZ 325

Kaiser Suite mit Pfänder- und Seeblick

DZ 500 / EZ 474

Inklusive reichhaltigem Vital-Frühstücksbuffet, Ortstaxe, Nutzung des SPA- und Wellnessbereichs, Eintritt Badehaus im Sommer, 1 Flasche Mineralwasser bei Anreise auf dem Zimmer, kostenfreies WLAN. Kinderpreise und Zusatzleistungen finden Sie auf unserer Webseite: www.seehotel-kaiserstrand.at. Alle Preise verstehen sich in Euro, pro Zimmer und Nacht und sind bis 31.12.2019 gültig.

Including a various vitality breakfast buffet, local tax, use of the spa and wellness area and Bathhouse in summer, one bottle of mineral water in the room, free Wi-Fi. For children prices and additional services, please visit our website: www.seehotel-kaiserstrand.at. All prices are in Euro, per room and night and are valid until 31.12.2019.



MANAGED BY



SENTIDO SEEHOTEL AM KAISERSTRAND

Am Kaiserstrand 1
6911 Lochau am Bodensee / Österreich
Tel.: +43 5574 58111
Fax: +43 5574 58244
E-Mail: info@seehotel-kaiserstrand.at
www.seehotel-kaiserstrand.at

2018-1242 © comdesign.net, Fotos: © Seehotel Am Kaiserstrand, Stand Januar 2019

HOTELAUSSTATTUNG / hotel amenities

Dezente Farben, klare Formen und hochwertige Materialien sorgen für ein entspannendes Ambiente im gesamten Hotel. Jedes Zimmer und jede Suite ist wie eine Hommage an den Bodensee: frisch, klar und voller Möglichkeiten. Die 102 Zimmer und Suiten bieten größtenteils einen herrlichen Ausblick über den Bodensee – teilweise mit Balkon.

Das 4-Sterne-Seehotel verfügt über eine Lobby mit Barista Bar, das Restaurant „Wellenstein“, die Bankettsalons „Kaiserin Zita“ und „Kaiser Karl“, ein Kaminzimmer mit Bibliothek, eine Kaminbar & Raucher-Lounge, einen großen Garten und herrliche Terrassen am See. Die exzellente Küche überzeugt mit regionalen Spezialitäten sowie mit exquisiten internationalen Gerichten. Traumhafte Ausblicke genießt man auch im Badehaus, welches direkt auf dem See liegt.

Subtle colors, clear shapes and high-quality materials provide a relaxed and enjoyable atmosphere in the entire hotel area. Each room and suite is like a tribute to Lake Constance: fresh, clear and full of possibilities. Most of the 102 rooms and suites offer beautiful views over the lake – some with a balcony.

The 4-star Seehotel has a lobby with barista bar, the restaurant “Wellenstein”, the banquet salons “Kaiserin Zita” and “Kaiser Karl”, a fireside lounge with library, a fireside bar and smoking lounge, a large garden and beautiful lakeside terraces. The excellent cuisine offers regional specialties as well as exquisite international dishes. In the bathhouse on the lake, guests enjoy the fantastic view.

UMGEBUNG / surroundings

Das Hotel liegt direkt am österreichischen Bodenseeufer in traumhafter Lage mit Blick auf die Stadt Bregenz, den Hausberg Pfänder, die Schweizer Alpen und die Stadt Lindau. Die Anbindung zu den großen Kultur- und Wirtschaftsmetropolen wie Zürich oder München ist ausgezeichnet. Die traumhafte Natur, ob Sommer oder Winter, und die Vielfalt an Freizeitmöglichkeiten runden das Angebot ab. Für Schiffsfahrten befindet sich der Schiffsanlegesteg „Am Kaiserstrand“ direkt vor dem Hotel.

The hotel is situated directly on the Austrian shore of Lake Constance in a fantastic location facing the city of Bregenz, the Pfänder Mountain, the Swiss Alps and the city of Lindau. The connection to the major cultural and economic centers such as Zurich or Munich is excellent. The beautiful nature, whether in summer or winter, and the variety of recreational opportunities provide a wide range of opportunities for a varied holiday experience. For boat trips, the pier “Am Kaiserstrand” is located directly in front of the hotel.



WELLNESS & SPA / wellness & spa

In der 900 m² großen Wellnessoase können Hausgäste und Day SPA-Gäste nicht nur während der kalten Jahreszeit die Seele baumeln lassen: Saunalandschaft, Innenpool, SPA-Lounge, Cardio-Bereich, Ruhebereich mit Seeblick, sowie 7 Behandlungsräume für Massagen und Beautyanwendungen stehen zur Verfügung. Im Sommer lädt das Badehaus mit direktem Seezugang zum Baden und Sonnen ein.

In the 900 square meters spa oasis, house guests and Day SPA guests relax not only during the cold season: sauna area, indoor pool, SPA lounge, room for cardio workout, relaxation area with lake view, 7 rooms for massages and beauty treatments are at the guest's disposal. In summer, the Bathhouse with direct access to the lake invites guests to swim and sunbathe.

SEMINARE & FESTE / meetings & celebrations

Für Tagungen und Seminare wählen Sie zwischen zwei kombinierbaren, tageslichtdurchfluteten Tagungsräumen und vier Break Out-Räumen für insgesamt 174 Personen. Inspirierendes Ambiente am See, klassische Eleganz und topmoderne Konferenztechnologie machen Ihre Tagung zum Erfolg.

Sowohl für private Feiern wie Hochzeit, Geburtstag oder Taufe als auch für Firmenevents, wie Weihnachtsfeiern und Jubiläen, bietet das Seehotel einen außergewöhnlichen Rahmen. Im Restaurant Wellenstein mit seinem fantastischen Ausblick über den Bodensee sind Events bis zu 130 Personen möglich, die Bankettsalons „Kaiserin Zita“ und „Kaiser Karl“ sind für große Feste im kleinen Rahmen geeignet. Ein besonderes Highlight ist das Badehaus direkt am See mit seinem einzigartigen Flair.

For meetings and seminars, you choose between two combinable, daylight-flooded conference rooms and four break out rooms for a total of 174 people. Inspiring lakeside ambience, classic elegance and modern technology create a memorable experience.

For private celebrations, such as weddings as well as for company events such as Christmas parties, the Seehotel provides an exceptional location. The restaurant “Wellenstein” with its fantastic view over Lake Constance offers room for up to 130 people and the banquet salons “Kaiserin Zita” and “Kaiser Karl” are perfect for festive celebrations in an elegant ambience. A special highlight is the Bathhouse on the lake with its unique flair.